

Habrá un déficit presupuestal: Jorge Romero



Jorge Romero, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, reconoció que habrá un déficit presupuestal de dos billones de pesos para el próximo año. Comentó que no está en contra de la contratación de deuda sino lo contradictorio que ha dicho el presidente López Obrador que no se iba a endeudar el gobierno para financiar el gasto público, el gasto social, los programas sociales, los programas de infraestructura, apoyos a Pemex, pensiones y lo que está incluido en el paquete económico.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6417?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6417&authkey= !AJNWeCbiGd6R SM&ithint=video&e=fu9r9w